
Comment s’est passée la préparation
d’avant-saison et les différents matchs
amicaux ?
en ce qui concerne la préparation,
nous avons commencé à Hénin-beau-
mont puis nous sommes parties en
stage à Montguyon prés de bordeaux.
nous avons fait le premier match après
une semaine d'entrainements contre le
standard de Liège (d1 belge) où nous
avons perdu 2 0 mais nous n'étions
pas prêtes physiquement alors que le
standard avait déjà un mois de prépa-
ration. ensuite nous avons joué blan-
quefort (d2) et Limoges (d3) où nous

avons gagné 6-1 et 13-1 !
Quels sont les enseignements à tirer
après le nul à Juvisy lors de la première
journée de Championnat ? 
nous avons réalisé une très bonne
opération en allant chercher le nul à Ju-
visy. depuis quelques temps nous ar-
rivons à faire de bonnes performances
contre les grosses cylindrées du cham-
pionnat, ce qui montre que nous avons
une bonne équipe malgré sa jeunesse.
Quels ont été les mots de l’entraineur
Philippe Piette à la mi-temps alors que
vous étiez mené au score ?
a la mi temps, Philippe nous a dit de

continuer à jouer, à faire tourner le bal-
lon et que nous allons revenir au score.
Ce qui s'est avéré vrai puisque nous
avons égalisé dans les arrêts de jeu.
Quels sont les objectifs du club cette
année après la 7ème place obtenue la
saison dernière ? 
L'objectif cette année est de finir 4ème ou
5ème. nous sommes capables de poser
des problèmes aux clubs de tête donc
nous pouvons finir juste derrière eux.
surtout que notre effectif reste inchangé
ce qui facilite notre progression.
Comment vois-tu cette saison et les
prochains matchs qui vont suivre ?
nous devons être capables d'être ré-
gulières dans nos prestations afin de
pouvoir atteindre notre objectif au
classement final. C'est ce qui nous fait
défaut actuellement. 
Tu as fait tomber Lyon la saison dernière,
penses-tu rééditer l’exploit cette année ?
et nous aimons réaliser des exploits

donc pourquoi pas ! oui
nous avons fait un exploit
en battant Lyon l'an der-
nier à domicile, et nous
avons également réalisé
une belle prestation au
match retour à gerland
(sous les yeux de Jean-Mi-
chel aulas) où nous nous
sommes inclinées 3-1.
nous avions même ouvert
la marque sur pénalty par
Pauline Crammer. Mainte-
nant il est clair que Lyon
est le leader du Cham-
pionnat Français, mais sur
un match tout reste possi-
ble. et nous aimons réali-
ser des exploits donc faire
tomber de nouveau le lea-
der pourquoi pas !

Penses-tu que le D1 féminine progresse
chaque année en qualité ? 
La d1 féminine progresse de plus en
plus en qualité, même s'il y a toujours
un championnat à deux vitesses.
L'écart des points se rétrécies pour les
prétendants au titre, ce qui est une
bonne chose, cela signifie que le ni-
veau progresse, et sa garantit le sus-
pense jusqu'au bout.

Propos recueillis par 

Nicolas Cotten (mediasportamateur.fr)

Pour Aurélie Desmartez, la jeune attaquante de 23 ans d’Hénin-
Beaumont, son équipe aura une carte à jouer cette saison.

Hénin et Aurélie Desmaretz reçoivent le cham-
pion de France en titre lyonnais dans l’espoir
de le faire chuter comme la saison dernière

Aurélie 
DeSmAretz :

“L’objectif d’Hénin-
Beaumont est de
finir 4ème ou 5ème”

YZeure aLLier
Silvestri sera là
battues par st brieuc lors de la pre-
mière journée, nord Yzeure allier et
son entraineur Johnny Kari s’atten-
dent à une rencontre compliquée
face au Psg, 3ème l’an passée :
“Contre le PSG, il faudra être cos-
taud défensivement. Le PSG a du
ballon et a de bonnes joueuses. Il ne
faudra pas passer à côté”, confiait le
coach yzeurien au site mediasporta-
mateur. a noter que dolores silvestri
sera enfin qualifiée pour ce match et
que Caroline dolo et Candice Po-
gnat étaient suspendues.

HÉnin-beauMont
Des Lyonnaises au menu
après avoir arraché le match nul sur
le terrain de Juvisy, Philippe Piette
s’attend à un match compliqué
contre le champion de France en
titre lyonnais : “Les prochains
matchs seront difficiles. Difficile, le
match de Lyon que nous recevons à
la maison. On travaille pour plus tard,
on n’a pas le même championnat
qu’eux. On va travailler tranquille-
ment dans la continuité pour prépa-
rer ensuite les matchs contre Le
Mans et La Roche”.

touLouse
Demarle a confiance
sévèrement battue à Lyon avec le
tFC (0-6), sidonie demarle, trans-
fuge de Monteux cet été, reste opti-
miste pour la suite : “c’est dommage
mais il y a du positif à retenir quand
même. On prépare les prochain
matchs qui seront plus à notre por-
tée”. en effet, les toulousaines reçoi-
vent le promu du Mans ce dimanche.
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Hénin-Beaumont - Lyon prono. : 0-3
Dimanche 19 septembre à 15h au Stade Octave Birembaut
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